
Information zu den steigenden Heizkosten

Zum Thema Heizkosten hatten die Lüdenscheider Nachrichten in Ihrem Bericht nur pauschal berichtet.

Hierzu möchten wir Sie näher informieren:

Durch den bis zum Jahresende 2025 abgeschlossenen Liefervertrag mit dem Versorger werden die Heizkosten für einen Großteil unserer Mitglieder stabil bleiben.

Dies betrifft die Mieter unserer Häuser, die mit einer Gas-Sammelheizung ausgestattet sind.

Bei Wohnobjekten mit einer Öl-Sammelheizung ist kurzfristig mit einer erheblichen Preissteigerung um bis zu 70 % zu rechnen.

Unsere Häuser am Hasenkamp werden mit Fernwärme-Systemen beheizt. Hier sollten die Kosten bis Ende 2022 stabil bleiben.

Für Gebäude, die über Wärmepumpen-Heizsysteme verfügen, ist eine Preissteigerung von ca. 25 % für die Jahre 2022/2023 zu erwarten.

Alle Mitglieder, die mit höheren Heiz- und Warmwasserkosten rechnen müssen, sind von uns bereits angeschrieben worden.